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Aos dez dias do mês de novembro do ano de dois mil e quatorze, às dezoito horas, no Plenário 
da Casa Legislativa, realizou-se a trigésima nona SESSÃO ORDINÁRIA, da segunda Sessão 
Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de Barão do Triunfo. 
Estavam presentes na ocasião o Presidente Nercio da Silva Ambos e os Vereadores: Diogo da 
Rocha Vaz, Elomar Rocha Kologeski, Ilo Wildfaier Lombardi, Laureni Garcia Pagini, Marcos 
Cesar Garcia, Rodrigo Semensatto de Lima e Tiago Pacheco Govoni. Estavam presentes ainda, 
assessorando os vereadores, os servidores: Norberto Fontana Ferri, Dalvana dos Passos 
Garcia, Ionice da Silva Cegaspini e Solange Semensatto Amengual. Havendo quórum, o 
Presidente Nercio, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a sessão. A ATA 038/2014, 
previamente disponibilizada aos edis, foi discutida, votada e aprovada por unanimidade. Após 
passou-se à leitura das correspondências: RECEBIDAS DO EXECUTIVO: Of. PGM nº 054/14 
encaminhando Projeto de Lei nº 049/14; Of. nº 174/14 encaminhando resposta de proprosições 
aprovadas em 20 de outubro; Of. nº 175/14 encaminhando resposta de proprosições aprovadas 
em 01 de setembro. RECEBIDAS PLENÁRIO: Of. Plenário nº 088/14 encaminhando Projeto de 
Decreto Legislativo nº 006/14.RECEBIDAS DE TERCEIROS: Não houve. EXPEDIDAS AO 
EXECUTIVO: Of. n° 055/2014 enviando proposições aprovadas na sessão passada; Of. nº 
056/14 enviando pedido de nova resposta ao pedido de informação nº 021/14 do vereador 
Elomar. EXPEDIDAS A TERCEIROS: Não houve. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os 
vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o 
VEREADOR RODRIGO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se 
faziam presentes. Parabenizou seu sogro Senhor Claudionor, seu amigo Heleno e seu primo 
Antero pela passagem de seus aniversários, desejando que Deus ilumine sempre seus 
caminhos. Agradeceu em nome da Patronagem do CTG toda população que se fez presente no 
rodeio em especial os colegas Vereadores que se fizeram presente, agradeceu a colaboração e 
ajuda do Vereador Ilo durante o evento, agradeceu também a força dada pelo Prefeito Municipal 
para realização do evento. Relatou que tiveram um pequeno problema com a Veterinária que 
atrapalhou um pouco o andamento do rodeio, mas depois voltou a correr tudo ao normal 
novamente, onde ocorreu tudo sobe controle e sem brigas, agradeceu novamente toda 
comunidade Baronense e os demais visitantes de outros municípios que se fizeram presentes, 
do mesmo modo agradeceu a todos que ajudaram no evento para que ocorresse tudo certo 
como ocorreu. Usou a tribuna o VEREADOR TIAGO, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes.  Parabenizou seu sogro pela passagem de 
seu aniversário e o Assessor Norberto pelo nascimento de seu filho. Deixou seu pedido de 
desculpas por não ter se feito presente no rodeio devido ao aniversário de seu sogro e tarde por 
estar participando do campeonato municipal de futebol, este que estava muito bem organizado 
pelo Secretário do Desporto Senhor Leandro juntamente com a equipe de arbitragem e 
segurança, ocorrendo tudo dentro da normalidade, da mesma forma parabenizou os 
organizadores do rodeio e agradeceu a todos que se fizeram presente. Comentou sobre a 
reunião realizada pela equipe do NAAB, que estiveram apresentando a importância do grupo de 
atendimento do NAAB, este que atende pacientes com depressão, alcoolismo, drogas e 
deficiências mentais, agradeceu a disponibilidade da professora Carina e da psicóloga Mirian 
para a realização da reunião. Relatou que na quarta-feira esteve juntamente com o colega 
Vereador Marcos realizando uma visita ao Gabinete do Deputado Federal Jerônimo Goergen 
para parabenizá-lo pela reeleição e agilizar verbas para o próximo ano. Desejou uma boa noite e 
agradeceu a presença de todos. Usou a tribuna o VEREADOR ELOMAR, saudou o Presidente, 
demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Agradeceu a equipe do 
NAAB pela apresentação do grande trabalho que esta equipe está realizando, este que muitas 
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vezes não é do conhecimento dos Vereadores e relatou que foi de grande importância essa 
apresentação para que se tome conhecimento da realidade do trabalho do NAAB. Parabenizou 
toda equipe que trabalhou na festa campeira, onde o Vereador esteve presente e relatou que o 
evento estava muito bem organizado pela equipe que se empenhou e vem se empenhando para 
a realização de rodeios e manutenção do CTG, este que é um trabalho muito importante para o 
nosso município. Agradeceu o Secretário de obras e sua equipe que realizou um trabalho na 
estrada do fumo na terça-feira, onde o Vereador realizou o pedido na segunda-feira para que 
fosse realizado a reconstrução de um bueiro em frente à residência do Senhor Silvio Budelon e 
este foi realizado. Relatou que não pode se fazer presente no campeonato municipal de futebol, 
pois esteve muito ocupado no dia de domingo, mas tem a certeza de que teve uma grande 
abertura e parabenizou todos os organizadores do evento. Relatou que recebeu um documento 
de um contribuinte do nosso município, este que tem uma área de lazer e turismo dentro do 
município e relatou que está no plano de governo o incentivo a área do turismo, colocou que o 
Senhor Armando Solka que tem uma área de turismo que é um ponto de referência muito 
significativo no verão, está precisando de arrumações na estrada que dá acesso a cachoeira, 
relatou que estaria entrando com uma indicação para que seja feito um reparo na estrada, pois 
está chegando o verão e certamente terá muito movimento durante o veraneio na cachoeira, 
onde o proprietário teve um gasto de setenta e três reais com noventa e oito centavos pago para 
a secretaria para arrumar a estrada, onde no posto de vista do Vereador não deveria ter sido 
necessário, pois é sabedor que o município tem várias máquinas e este serviço deveria ter sido 
feito por essas máquinas do município, por esse motivo o Vereador estaria colocando o pedido 
para que o restante do serviço seja feito através do município. Comentou sobre o pedido que 
estaria colocando sobre a estrada que entra no Sergio Pagini, pois segundo informações a 
estrada está em uma situação muito deficiente, pois um dos moradores Senhor Leci teria 
colocado ao Vereador que não tem condições alguma de chegada a sua residência e pediu para 
que o mais breve possível seja realizado esse trabalho na referida estrada. Usou a tribuna o 
VEREADOR ILO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam 
presentes. Parabenizou o colega Vereador Rodrigo e toda Patronagem pela realização do 
rodeio, este que já é uma tradição do nosso município e ficou a disposição para ajudar sempre 
que preciso, agradeceu todos que ajudaram e compareceram no evento. Relatou que no mês 
passado teria colocado uma indicação para que fosse feito melhorias na estrada que sai da 
produção, próximo à casa do Senhor Rosalvino até a Igreja Evangélica próxima a residência do 
Senhor Carlinhos e relatou que está sendo cobrado pela comunidade, pois estão deixando de 
fazer seus cultos porque não estão tendo condições de chegar até a igreja, pediu ao Executivo 
que faça a estrada o mais rápido possível.  Em COMUNICAÇÕES, os vereadores previamente 
inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna a VEREADORA LAURENI, 
saudou o Presidente, demais Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Agradeceu a 
secretária da saúde, psicóloga Mirian e a professora Carina que estiveram uma reunião com os 
Vereadores para relatar o que é o programa do NAAB, esta que foi de grande importância, pois 
muitas vezes ficam por fora do que estes programas apresentam e relatou que é muito 
importante esse conhecimento para quando vier uma recontratação os Vereadores já serem 
sabedores pelo qual motivo e importância do mesmo. Parabenizou o Assessor Norberto pelo 
nascimento do seu filho, desejando que o filho traga sempre muitas alegrias a família. Fez o 
pedido ao Presidente que contate com a empresa VIVO para que tenham uma nova reunião, 
pelo motivo da má telefonia que estamos tendo em nosso Município. Comentou que esteve 
conversando com amigo Bagé, onde este colocou para a Vereadora que teria perdido seu filho, 
onde o corpo ainda se encontra no IML desde o dia trinta de setembro, pois ainda não foi 
liberado pelo Juiz por ter passado vinte dias no IML, relatou que é uma situação muito triste, 
porque mais que os filhos tenham caminhos errados os pais é quem sofrem. Parabenizou seu 
filho Gabriel pela passagem de seu aniversário, desejando muita saúde e que Deus ilumine 
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sempre seu caminho. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, onde foram discutidas, 
votadas e aprovadas por unanimidade as seguintes proposições, dirigidas ao Executivo 
Municipal: PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 137/2014 DO VEREADOR ELOMAR que seja 
providenciado construção de dois bueiros secos, um na estrada da Linha Dona Amália próximo 
ao ponto de referência dos transformadores da Certaja e outro na Linha Nova na entrada das 
residências do Senhor Airton Holtz, Roni Ruggeri e Márcio Holtz. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 
138/2014 DO VEREADOR ELOMAR que seja providenciado patrolamento, encascalhamento e 
melhorias  na estrada da cachoeira do Solka. Justificativa: Como é de conhecimento público este 
local é um ponto de referência turística em nosso Município a cachoeira do Solka. Entende-se 
ser necessário neste momento melhorias nesta estrada, pois inicia o período de fluxo de 
veículos e pessoas que visitam este ponto turístico, sendo de responsabilidade do Poder Público 
incentivar ao mínimo com uma acessibilidade com condições de segurança aos frequentadores 
do referido ponto. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 139/2014 DO VEREADOR ELOMAR que seja 
providenciado melhorias  na estrada que inicia em Sergio Pagini, fazendo todas as entradas de 
residências, com escascalhamento nos locais necessários, bem como cascalho na entrada da 
residência do Senhor Leci Marques do Prado, saindo na residência do Senhor Adelso Gelinski e 
família Mucke. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 140/2014 DO VEREADOR NERCIO que seja 
providenciado patrolamento e encascalhamento na estrada do fumo, iniciando na Linha Nova até 
o Bar do Gordo com aterro na lomba perto da residência do Senhor Luiz Carlos.PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA Nº 141/2014 DO VEREADOR DIOGO que seja providenciado patrolamento, 
encascalhamento e roçadas nos locais necessários, saindo do centro da cidade, passando pelo 
Arroio Grande até a ponte de ferro retornando, na Linha Brandão e Faxinal. Foi também 
aprovado por unanimidade a DIÁRIA DOS VEREADORES TIAGO E MARCOS ida  ao Gabinete 
do Deputado  Federal Jerônimo Goergen, no dia cinco de novembro realizar entrega de pedidos 
para verbas parlamentares. Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA. Usou a 
palavra o VEREADOR RODRIGO, Líder do PMDB, saudou novamente quem não se fazia 
presente na sua primeira saudação em especial aos amigos Zezé e Chico. Agradeceu a 
secretária da saúde que disponibilizou uma ambulância para o rodei, o secretário da agricultura 
que também foi um grande parceiro e da mesma forma a secretaria de obras. Parabenizou o 
Assessor Norberto pelo nascimento do seu filho, desejando que o filho traga muitas alegrias. 
Comentou sobre a questão do lixo em nosso Município e relatou que está cada vez pior, onde no 
salão da terceira idade está uma situação vergonhosa. Agradeceu novamente todos que se 
fizeram presente no rodeio, principalmente aos amigos que não fazem parte da Patronagem e 
estavam ajudando. Desejou uma boa noite e um grande abraço pmdbista a todos. Cedeu um 
minuto ao colega Vereador Elomar, usou a palavra o VEREADOR ELOMAR saudou os ex-
vereadores que se faziam presente Senhor Zezé e Senhor Chico. Relatou aos colegas 
Vereadores que na terça-feira, às dezesseis horas iria sair uma lotação que irá ao Município de 
Arroio dos Ratos para participarem de uma reunião com os Vereadores, onde o Vereador foi 
convidado pelas pessoas da comunidade e pediram para o Vereador convidar os colegas para 
também se fazerem presentes, onde irão batalhar para uma melhor acessibilidade do nosso 
Município até Arroio dos Ratos. Usou a palavra o VEREADOR DIOGO, Líder do PSDB, saudou 
o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou o 
Assessor Norberto pelo nascimento do seu filho, desejando que o filho traga muitas alegrias e 
felicidades a família. Parabenizou a Patronagem do CTG pela realização do rodeio e agradeceu 
toda comunidade que se fez presente. Parabenizou os organizadores do campeonato municipal 
de futebol. Agradeceu a equipe do NAAB que juntamente com a secretária da saúde esteve 
apresentando o trabalho que vem desenvolvendo dentro do município, nas escolas e com a 
comunidade, com a realização de oficinas terapêuticas e com grupos de trabalho da saúde 
mental. Comentou sobre a campanha do novembro azul que trata da prevenção e combate ao 
câncer de proposta, relatou que muitas pessoas ficam constrangidas e inibidos de fazer o 
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exame, mas devem sim procurar a um posto de saúde, um médico e realizar a prevenção. 
Desejou uma boa noite a todos e um bom retorno às casas.  Usou a palavra o VEREADOR 
MARCOS, Líder do PP, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se 
faziam presentes em especial os ex-vereadores Chico e Zezé. Parabenizou o colega Vereador 
Rodrigo e todos que contribuíram para que acontecesse mais uma festa campeira no campo de 
rodeio na Varzinha. Parabenizou a secretaria do desporto em nome do secretário Leandro pelo 
inicio do campeonato de futebol de campo, onde estão participando oito equipes e com certeza 
terá um bom desenvolvimento, pois o pessoal está aderindo bastante, a arbitragem tranquila e 
com equipe de segurança muito boa, convidou a todos que participem do evento que se 
realizará todos os domingos com quatro partidas. Desejou uma boa noite e bom retorno as 
casas. Usou a palavra a VEREADORA LAURENI, Vice-Líder do PTB, saudou novamente 
quem não se fazia presente na sua primeira saudação, em especial os ex-vereadores Chico e 
Zezé, estes que já trabalharam muito pelo nosso Município. Parabenizou o colega Vereador 
Rodrigo pela realização do rodeio e pediu desculpas por não ter se feito presente por estar 
acompanhando o grupo da melhor idade, da mesma forma parabenizou os organizadores do 
campeonato de futebol de campo. Relatou que o colega Vereador Osmar não pode se fazer 
presente pelo motivo de estar em audiência. Neste espaço, usou a palavra o PRESIDENTE 
NERCIO, saudou novamente quem não se fazia presente na abertura da sessão. Agradeceu a 
secretária da saúde, psicóloga Mirian e a professora Carina pela apresentação do Projeto que 
estão desenvolvendo em nosso Município, onde os Vereadores não tinham conhecimento que 
era na saúde mental, onde incluem os usuários de entorpecentes,onde estamos com bastante 
casos no Município. Parabenizou a Patronagem do CTG pela realização do rodeio, onde o 
Vereador se fez presente e relatou que o evento estava muito bem organizado. Parabenizou o 
Assessor Norberto pelo nascimento do seu filho, desejando que o filho traga muitas felicidades. 
Parabenizou a equipe de saúde que está realizando a campanha do novembro azul, que trata da 
prevenção e combate ao câncer de proposta. Nada mais havendo a tratar, determinou encerrada 
a presente sessão, convocando os vereadores para a próxima sessão ordinária, dia dezessete 
de novembro do presente ano, na mesma hora e local.  

 
 
 
 
                                   Sala de Sessões, 10 de novembro de 2014. 
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